

Iglesia de San Esteban



Es un templo románico del S XII y su interior ha sido reformado en varias ocasiones durante el siglo XVIII, el exterior se conserva intacto. Conserva su estructura primitiva exterior. Fue en su origen una iglesia de planta basilical de tres naves con cuatro tramos cada una y cabecera de tres ábsides rectangulares. Se asemeja a la iglesia de Santiago el Burgo, pero con formas de madera más sombrías. Sus ábsides son rectos y en el central está el vano más decorado, con dos arquivoltas y dos capiteles vegetales. Aún existen a media altura los apoyos del desaparecido pórtico y su torre original no se ha conservado como tampoco la estructura interior de las naves, aunque si la triple cabecera.

Destacan las tres fachadas: principal, meridional y septentrional. De ellas, las últimas son muy similares. Las portadas son abocinadas. La cornisa de las fachadas descansa sobre modillones de rollos. La portada sur, que es más grande que la del norte, posee tres arquivoltas redondas, mientras que la portada norte posee dos arquivoltas planas y la fachada de los pies se rehízo durante el barroco. En su interior está cubierta con una bóveda de 1768 realizada por Francisco Castellote y decorada con yeserías de estilo barroco.

Datos Históricos

Arquitectura: Arquitectura Religiosa

Construcción: Iglesia

Estilos predominantes: Románico

Periodo Histórico: Edad Media

Dirección

Pza. San Esteban, s/n. Zamora. 49002 Zamora.

Más Información

Oficina de Turismo de Zamora

Dirección:

Plaza de Arias Gonzalo, 6. Zamora. 49001 Zamora.

Teléfono: 980 533 694

Fax: 980 533 694

Email: oficinaturismo@zamora.es

Página Web: <https://turismo-zamora.com/>

Oficina de Turismo Regional de Zamora

Dirección:

Avda. Príncipe de Asturias, 1. Zamora. 49012 Zamora.

Teléfono: 980 531 845

Email: oficinadeturismodezamora@jcyll.es

Página Web: www.turismocastillayleon.com